
平成23年11月5日(土曜日)に坂下公民館、中央公民館にて全議員参加による

議会報告会を開催いたしました。9月定例会の常任委員会における審議内容

と決算審査の審議内容について議員より報告いたしました。議会報告会の

詳細を和光市議会ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。

(和光市議会のページから「議会改革」の「議会報告会」に進んで下さい）

12月1日～12月16日の期間で12月定例会が行われました。主な議案と審議結果は以下の通りです。

なお、議案と審議結果の詳細は和光市議会のホームページをご覧ください。

(和光市議会のページから「議会情報」の「定例会・臨時会の日程と審議結果」に進んで下さい）

市長・副市長・教育長 平成24年4月1日から平成26年3月31日までの間、市長、副市長、教

・管理職員の給与の特 育長の会期末手当と、市管理職員の期末手当および勤勉手当の支給

例に関する条例の制定 は、当該額の３％に相当する額を減ずる

和光市国民健康保険税 平成23年度と比較して平均10.63％引き上げる。また平等割・均等

条例の一部改正 割に対して軽減措置として、新たに7割、5割、2割の減額を行う

和光市総合体育館設置 総合体育館の利用開始時間を午前7時から午前9時に改定。ただし

および管理条例の一部 規則で定める基準に従い、午前7時から午前9時までの間で時間外

改正 利用を許可できる

子ども医療費助成に関 居住用件が設定されていたため、転入者は長期間、子ども医療費

する条例の一部改正 の助成を受けることができなかったが、この居住用件を廃止する

市道路線の認定 私道を市道624号線として認定

平成23年度補正予算 509万3千円を減額補正。補正後の一般会計は232億4,810万円。

和光市国民健康保険税条例の一部改正

国保税の値上げをするための改正ですが、次の理由からは私は議会最終日に会派代表として賛成討

論を行いました。現在、国保会計は単独での運営が困難であるため、一般会計より約10億円を繰り

入れています。要するに国保加入者以外からも負担をいただいている状況であるため、この度の税

改正は致し方ないと考えます。一方で低所得者層への負担軽減措置がとられており、また市民向け

の説明会の開催や広報わこうへの掲載など、市の努力もみられることから賛成いたしました。

市長・副市長・教育長・管理職員の給与の特例に関する条例の制定

長引く不況とデフレにより民間給与は下がり続けている現状において、市としても身を切ることは

やむを得ないと思います。また国保の改正など市民へ負担をお願いしていることからこの議案に

賛成しました。また、議会最終日に副議長提案により、議員報酬の特例に関する条例を定め、

同様に平成24年4月1日から平成26年3月31日までの間、期末手当てを３％減額します。
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議会運営委員会では改選前の議会改革の継続審議案件と新たに各会派から提出された議会改革の提案

16項目を審議いたします。議会改革を審議する会議は、定例会の開催月を除いて月2回開催し、1回の

会議で2項目を審議します。第1回目は1月11日に開催され、私の所属する会派「新しい風」が提案した

「議会ホームページの委員会・全員協議会の会期日程内容の充実」が審議され、採用されました。

以前の会期日程は審議内容の主なものしか記載されていませんでしたが、現在では具体的に記載され

ております。また、議会改革の審議内容についてまとめたものを議会運営委員会終了後に随時ホーム

ページに掲載していくことになりました。是非、和光市議会ホームページをご覧ください。

(和光市議会のページから「議会改革」の「平成24年からの取り組み」に進んで下さい）

いはら陽輔が行った一般質問と答弁の要旨（抜粋）をご報告いたします。

ツイッター  @iharayosuke
ブログ  http://ameblo.jp/iharayosuke/

E-mail  ihara.yosuke@gmail.com
TEL/FAX 　０４８－２０１－０７９１

◆◇◆　いはら陽輔のプロフィール　◆◇◆

討議資料

発行元「いはら陽輔と和光の未来をつくる会」
〒351-0112 和光市丸山台１－１－１０－４０２

ブログにアクセスブログにアクセスブログにアクセスブログにアクセス

問：第三次総合振興計画の課題について第四問：第三次総合振興計画の課題について第四問：第三次総合振興計画の課題について第四問：第三次総合振興計画の課題について第四
次ではどのように対応していくのか？次ではどのように対応していくのか？次ではどのように対応していくのか？次ではどのように対応していくのか？

答：第四次総合振興計画基本構想の策定に当
たっては、第三次の検証を行い、第三次の総
括を踏まえての課題として、10項目にまとめ
ている。これら10項目の課題も含め、市をと
りまく課題の解決に向けて第四次で策定した
各施策、各事業を計画的に行っていく。

問：電算システムの障害復旧テストの実施を問：電算システムの障害復旧テストの実施を問：電算システムの障害復旧テストの実施を問：電算システムの障害復旧テストの実施を
要望したが、その後の進捗状況は？要望したが、その後の進捗状況は？要望したが、その後の進捗状況は？要望したが、その後の進捗状況は？

答：住民情報電算システムについては、昨年
の7月15日から16日にかけて障害対応テストを
行った。当初、テストでは、バックアップ
サーバーへ切りかえた際、データベースへの
接続ができず、正常な切りかえができない不
具合が発生した。しかし、データベースサー
バーの設定を修正したことにより正常に切り
かわることが確認できた。

問：市のホームページは求める情報にたどり問：市のホームページは求める情報にたどり問：市のホームページは求める情報にたどり問：市のホームページは求める情報にたどり
つきにくいので改善を要望する。つきにくいので改善を要望する。つきにくいので改善を要望する。つきにくいので改善を要望する。

答：市のホームページを利用する際、求める
情報にたどりつかないといった声があること
は把握している。しかしながら、近年の情報
サービスの多様化とともに、ホームページに
掲載される情報量は増加の一途をたどってい
る。情報をいかに適切に分類し、利用者に届
けるかが課題となっている。利用しやすい
ホームページの構築に向けて努力を重ねてい
きたい。

問：6月定例会で災害システムの導入を検討す問：6月定例会で災害システムの導入を検討す問：6月定例会で災害システムの導入を検討す問：6月定例会で災害システムの導入を検討す
るとの答弁があったが、進捗状況は？るとの答弁があったが、進捗状況は？るとの答弁があったが、進捗状況は？るとの答弁があったが、進捗状況は？

答：東日本大震災に伴い、和光市では対応指
針、行動計画を策定した。その中で、防災行
政無線の増設や小・中学校及び保育園の備蓄
食料の購入などを予算化した。また、ＮＴＴ
ドコモの携帯電話に対し、避難情報などを伝
達できる一斉配信の運用を開始した。災害シ
ステムについては、具体的な検討には至って
いないが、実施可能なものから優先的に進め
ているところなので、災害システムの導入も
引き続き検討していく。

昭和51年10月31日  岡山県岡山市生まれ
　　　　　　　（和光市の市制施行日と同じ10月31日です。）

平成11年　神戸学院大学　経済学部　経営学科　卒業

平成23年～ 和光市議会議員

平成15年　大阪市立大学大学院　経営学研究科　修了（商学修士）
　　　　      (専攻は地域経済学。地方財政、自治体政策等を研究。)

平成15年　株式会社富士通システムソリューションズ　入社
　　　　      (在職中は自治体の電算システムの開発・運用を担当。)

【所属会派】新しい風
【委員会】  総務環境常任委員会、議会運営委員会

趣味：スノーボード、まちの散策

補足：PDCAのCHECKの部分で第三次の課題に対補足：PDCAのCHECKの部分で第三次の課題に対補足：PDCAのCHECKの部分で第三次の課題に対補足：PDCAのCHECKの部分で第三次の課題に対
してどの程度対応できたか検証することを要してどの程度対応できたか検証することを要してどの程度対応できたか検証することを要してどの程度対応できたか検証することを要
望しました。望しました。望しました。望しました。


